
 

 

 

 

 

 

 

 

Membres présents :  

Mmes N.GOHIER – C.LEGEARD – P.EVAIN 

Mrs K.LAVARDE – D.ARNOULD – M.COLLETTE  

Membres excusés :  

Mmes C.LEGEARD – M.LEBAILLY – M.MALOREY 

Mr A.ENEE 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Accueil 
2. Intervention de Mme CLEMENTE PACHECO Isabelle 

3. Point licenciées 

 4. Retour sur la saison 2022-2023 

5. Présentation de la Commission Féminine 

6. Présentation de la saison 2023-2024 

  * Catégories 

  * Dérogations 

  * Compétitions 

  * Groupes 

7. Equipes potentielles 

8. Dates retenues et actions envisagées 

9. Points divers 

 

 

 

 

 

Commission Féminine 

Réunion de rentrée  

Du mardi 22 août 2023 

A 18 heures 



 

Accueil 

Une cinquantaine de personnes représentant 26 clubs étaient présentes pour cette 

réunion de rentrée. 

Le Président du District, Vincent DUBOURG souhaite la bienvenue et remercie 

l’ensemble des personnes présentes et la commission féminine pour leur implication 

auprès du public féminin et souhaite une saison dynamique avec de nombreux projets 

pour la commission et les clubs. 

 

Intervention de Mme CLEMENTE PACHECO Isabelle 

Isabelle CLEMENTE PACHECO, Conseillère Technique Régional à la Ligue de 

Football de Normandie, en charge des formations sur le dispositif « Toute Foot » 

intervient auprès des clubs présents afin de les informer et d’échanger sur ce dispositif. 

Une communication sera effectuée et les clubs recevront toutes les informations 

nécessaires à la mi-septembre. 

Elle expose également le projet régional « le programme d’Accompagnement des 

Educatrices Normandes » qui a pour objectif d’augmenter le nombre d’éducatrices 

dans les districts. 

 

Kévin LAVARDE, nouveau président de la Commission Féminine, fait un point sur le 

nombre de licenciées qui est en constante augmentation et effectue un retour sur la 

saison précédente. Pour cette nouvelle saison, la commission a proposé aux clubs 

deux formules différentes concernant le championnat pour les catégories U13F et 

U16F : un championnat sur la saison avec des groupes géographiques ou un 

championnat d’automne avec des groupes géographiques puis un championnat de 

printemps par niveau. La majorité des clubs a souhaité partir sur deux championnats.  

Concernant les catégories U9F-U11F, une nouvelle organisation des plateaux sera 

effectuée et mise en place avec un nouveau logiciel afin de faciliter l’inscription des 

équipes et la gestion de l’organisation de ces plateaux. Celle-ci ne sera effective que 

lorsque toutes les personnes concernées seront formées à son utilisation. 

Les réunions de secteur seront de nouveau organisées cette saison. Les dates seront 

communiquées ultérieurement, une communication sera effectuée. 

 

Denis ROUXELIN intervient sur l’utilisation de la FMI et effectue un petit rappel. Il 

adresse ses félicitations auprès des représentants des clubs d’équipes féminines sur 

le retour des feuilles de match et des informations fournies sur celles-ci. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président clôt la séance et invite les convives au verre 

de l’amitié. 



 

La Secrétaire de séance,    Le Président de la Commission, 
       

 

  

 
 
 
 
 

PV MIS EN LIGNE LE 31 AOUT 2023 


